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Tú eres mi Hijo 

amado, en tí me 

complazco



TIEMPO DE PLENITUD

No todos los tiempos son iguales. Una cosa es el
tiempo del reloj, el inexorable discurrir de los
momentos, todos idénticos; y otra cosa es la vivencia
humana del tiempo: hay momentos en que el tiempo
se nos hace largo y otros en que se nos hace corto.
Más aún, el tiempo puede vivirse como una
experiencia opresiva y limitadora o como una
experiencia de plenitud. Mis errores, mis pecados, los
males que he causado forman parte de mí y me
acompañan toda la vida, a veces en forma de
fantasmas que me oprimen; mis proyectos e ilusiones
de futuro están marcados por la fragilidad y el miedo al
fracaso.
Este modo de vivir el tiempo influye negativamente en
mi vida. Pero yo puedo recordar el pasado de unos
padres que me acogieron con amor, me sostuvieron en
mi debilidad, y esta vivencia puede acompañarme toda
mi vida como una experiencia sanante, que me
asegura un futuro prometedor.

Leer más

https://vidaascendente.es/boletin/tiempo-de-plenitud/


En su homilía en la Santa Misa de Nochebuena y
Natividad del Señor desde la capilla papal, Francisco ha
profundizado en el contexto en el que nació Jesús y en
el que se detiene el Evangelio. "Pone de manifiesto un
gran contraste: mientras el emperador contabiliza los
habitantes del mundo, Dios entra en él casi a
escondidas; mientras el que manda intenta convertirse
en uno de los grandes de la historia, el Rey de la
historia elige el camino de la pequeñez. Ninguno de los
poderosos se percata de Él, sólo algunos pastores,
relegados a los márgenes de la vida social". En esta
noche, en cambio, después de nueve meses en el
vientre de María nace Jesús, el “Hijo de David”, en
Belén, la ciudad de David, y no castiga por el censo,
sino que se deja contabilizar humildemente.

leer más

EL PAPA EN NOCHEBUENA INCIDE EN QUE A
DIOS LE IMPORTAN MUY POCO LOS
NUMEROS

https://vidaascendente.es/boletin/el-papa-en-nochebuena-incide-en-que-a-dios-le-importan-muy-poco-los-numeros/


«SI NO ESTÁ BIEN, DÉJALO Y VETE»

Hay situaciones inevitables que debemos soportar y

de las que no nos cabe otra postura que la aceptación

serena y la reconciliación interna: Por ejemplo,

debemos estar reconciliados con nuestra forma de

ser, con nuestro físico, con nuestras limitaciones y

precariedades. Tenemos la altura que tenemos, el

color de pelo que tenemos, las disposiciones

psicológicas que tenemos… La aceptación es

necesaria para vivir saludablemente y aprovechar las

capacidades y no ir anhelando, revestidos de envidia o

resentimiento, las posibilidades ajenas. Eso que no

podemos elegir hay que aceptarlo.

Pero otras cosas sí las podemos elegir. Nadie nos

obliga a estar donde no queremos estar. Eso depende

no tanto de nuestra herencia biopsicológica cuando

de nuestra elección personal. Si no te gustan los

amigos, elige otros… Si no te gusta el trabajo que has

elegido, pues elige otro… Si no estás contento con el

lugar en el que trabajas, cambia.

Leer más

https://vidaascendente.es/boletin/si-no-esta-bien-dejalo-y-vete/


LA SANTA DE LA SEMANA: ESTEFANIA
QUINZANI

El Video del Papa es una iniciativa
oficial de alcance global en que
tenemos como objetivo difundir las
intenciones de oración del Santo
Padre, que cada mes nos confía.

Es una iniciativa que, mes a mes, acompaña al Papa
Francisco en sus pedidos de oración. Además, el
proyecto cuenta con el apoyo de Vatican Media.
Actualmente, se encuentra disponible en 21 idiomas,
14 con presencia en diversas redes sociales (website,
Facebook, Twitter, YouTube, Instagram, newsletter).

leer mas

EL VIDEO DEL PAPA

de perfección entró en la Orden seglar a los quince años.
Después de vivir varios años en Crema, se estableció en
Soncino (Cremona) donde fundó y dirigió un floreciente
monasterio de religiosas dominicas dedicadas a la educación
de las jóvenes. La vida espiritual de la beata Estefanía,
dominada por la contemplación de la pasión de Cristo, entra
de lleno en la genuina tradición dominicana que indica
como camino para realizar la conformación espiritual con
Cristo crucificado esta ardiente contemplación de sus
dolores. leer mas

Nació el 7 de septiembre de 1457 en
Orzinuovi cerca de Brescia (Italia). Hija de
campesinos se dedicó con sus padres al
cultivo de los campos. Ya desde niña hizo el
voto de virginidad y llevada por este deseo

https://vidaascendente.es/boletin/el-video-del-papa-4/
https://vidaascendente.es/boletin/la-santa-de-la-semana-estefania-quinzani/


que se resalta la importancia de las visitas familiares y hacer
planes con amigos. Algunas personas mayores reciben a
diario la visita de algún amigo o familiar, que pasa para
saludar, conversar, comer algo o simplemente pasar un
tiempo de calidad con su ser querido. El simple hecho de
realizar esa visita aumenta en un 39% la esperanza de vida

de la persona mayor. leer mas

INTERNET SUMA UN MILLÓN DE SÉNIORS AL
AÑO: "EN UN LUSTRO LA BRECHA DIGITAL
HABRÁ DESAPARECIDO"

12 millones de mayores de 55
años son digitales y se conectan a
Internet para leer la prensa e
informarse, acceder a la banca
online o ver contenidos
multimedia. El numero de séniors

que está en internet alcanza ya al 73% de la población
mayor de 55 años, sin embargo ese porcentaje cae a plomo
conforme avanza la edad. Un 29,9% de los españoles de
entre 75 y 84 años usa internet a diario, y tan solo un 8,6%,
con 85 años o más. Leer más

Los años pasan y existen muchas
personas que, debido a diferentes
motivos, se quedan solas. Los hijos
se casan y se van de casa, y los
mayores, que pueden sufrir la
muerte de su pareja, terminan
viviendo prácticamente solos. Esa
soledad puede llegar a ser muy
peligrosa para la salud. Es por eso

LAS PERSONAS MAYORES CON CONEXIONES 
SOCIALES GANAN ESPERANZA DE VIDA

https://vidaascendente.es/boletin/las-personas-mayores-con-conexiones-sociales-ganan-esperanza-de-vida/
https://vidaascendente.es/boletin/internet-suma-un-millon-de-seniors-al-ano-en-un-lustro-la-brecha-digital-habra-desaparecido/


ÉRAMOS TAN JÓVENES

Continuamos con nuestro
programa quincenal, en la tarde
del, 6 de enero a las 18 horas, no
os lo perdáis
Esperamos vuestros mensajes

de audio al Whatsapp del
programa: 634423664.

Ir al Podcast

NOTICIAS DEL MOVIMIENTO: CELEBRACIÓN
DE LA NAVIDAD

El 20 de diciembre se realizó, la
ya tradicional, comida de
Navidad que convoca la sede
central de nuestro movimiento,
donde son invitados los
presidentes anteriores, sus
esposas, el personal que
diariamente nos atiende y
algunos que estamos por allí.

Comenzó con el encuentro, que siempre es emotivo
para seguir con la Eucaristía en una capilla que hay en
el mismo edificio. Se proclamó el Evangelio de la
Anunciación y la homilía de P. Nacho fue muy
enriquecedora, diciéndonos como se quedaría María
ante ese anuncio que el Evangelio pone que se “Turbo”
igual que nos puede pasar a nosotros cuando el Señor
nos pide algo.

Leer más

https://radiomaria.es/series/eramos-tan-jovenes/
https://vidaascendente.es/boletin/noticias-del-movimiento-celebracion-de-la-navidad/


Pincha en este enlace para descargar el comentario del
P. Nacho Figueroa a la Solemnidad de la Epifanía del
Señor Descargar

Y en este el de la Festividad del Bautismo del Señor

Descargar

También puedes leer otros comentarios.

Ver más

Seguimos esperando vuestros comentarios, 
noticias o sugerencias en:

boletin@vidaascendente.es

Evangelio del domingo

https://vidaascendente.es/wp-content/uploads/2020/08/Navidad-6-enero-Epifania-B-Alcala.pdf
https://vidaascendente.es/wp-content/uploads/2020/08/Navidad-Bautismo-Senor-B-Alcala.pdf
https://vidaascendente.es/comentarios-evangelios/
mailto:boletin@vidaascendente.es

